

Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Freitag, 24. April 2020

Die Sehnsucht nach Freiheit ist groß



Da sitzen manche unserer Alten in ihren Heimen und dürfen nicht raus. Andere dürfen nicht rein. Und dann wird doch darüber diskutiert, ob wir die Alten nicht zum „Schutz“ weiter einsperren, dann könnten die Jungen ja schon mal wieder das Leben feiern. „Freiheit wurde wieder abbestellt“ – singt Marius

Müller Westernhagen. Art 3 des Grundgesetzes dagegen behauptet: „Alle Menschen sind vor dem Gesetz gleich.“ Die Freiheitssehnsucht Westernhagens kennt eben nicht nur ein Teil der Menschen, sondern gerade an dieser Stelle können wir erspüren, dass wir gleich sind. In dieser Sehnsucht gibt es keine Unterschiede. Für Paulus ist vollkommen klar, dass es vor Gott auch keine Unterschiede gibt:

„Hier ist nicht Jude noch Grieche, hier ist nicht Sklave noch Freier, hier ist nicht Mann noch Frau; denn ihr seid allesamt einer in Christus Jesus.“ (Gal 3,28)